



De publicación inmediata: 8/9/2024

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL SOLICITA AL PRESIDENTE BIDEN UNA DECLARACIÓN DE DESASTRE MAYOR PARA GARANTIZAR LA ASISTENCIA FEDERAL A LAS COMUNIDADES AFECTADAS POR EL MAL TIEMPO EL 10 Y 11 DE JULIO

Si se concede, la declaración proporcionaría asistencia federal a los condados de Cortland, Essex, Hamilton, Lewis y St. Lawrence

Los tornados, el viento y las inundaciones causaron daños en el centro de Nueva York y el norte del estado

La gobernadora, Kathy Hochul, solicitó hoy al presidente Biden una Declaración de Desastre Mayor, con el fin de apoyar los esfuerzos de recuperación en curso de las comunidades afectadas por el clima severo que ocurrió el 10 y 11 de julio. Si el gobierno federal la otorga, esta declaración proporcionaría fondos federales a los condados de Cortland, Essex, Hamilton, Lewis y St. Lawrence, para cubrir los gastos de remoción de escombros, las medidas de protección de emergencia y las reparaciones de edificios públicos e infraestructura. Nueva York continúa trabajando con las localidades afectadas para recopilar información sobre daños que cumplan con los requisitos, con el objetivo de respaldar potencialmente una solicitud ante la Administración de Pequeñas Empresas para préstamos a bajo interés.

«Nuestro estado fue testigo de un número sin precedentes de tornados, lluvias torrenciales y vientos dañinos en julio, los cuales causaron grandes daños en todo el centro de Nueva York y el norte del estado», **dijo la gobernadora Hochul.** «Hoy, estoy solicitando una Declaración de Desastre Mayor que desbloquearía más asistencia federal para apoyar nuestros esfuerzos continuos para ayudar a los neoyorquinos a recuperarse mientras las comunidades continúan lidiando con las consecuencias de este evento climático histórico».

Una Declaración de Desastre Mayor asegura asistencia financiera del gobierno federal, principalmente por intermedio del Programa de Asistencia Pública de FEMA, para proporcionar fondos a los gobiernos locales, tribus y organizaciones sin fines de lucro elegibles para la remoción de escombros, medidas de protección y reparaciones de edificios públicos e infraestructura, incluidas carreteras, puentes, instalaciones de

tratamiento de agua y aguas residuales, sitios de infraestructura crítica, escuelas, parques y otras instalaciones.

Después de un desastre, la Oficina de Programas de Recuperación de Desastres de la División de Seguridad Nacional y Servicios de Emergencia (DHSES, por sus siglas en inglés) trabaja directamente con sus contrapartes de la Agencia Federal para el Manejo de Emergencias (FEMA, por sus siglas en inglés) y los gobiernos locales afectados para evaluar los daños causados por el desastre y los costos relacionados con él. Una vez que se completan estas evaluaciones, FEMA valida si el estado y los condados afectados han alcanzado los umbrales federales de daños requeridos para una Declaración de Desastre Mayor.

La comisionada de la División de Seguridad Nacional y Servicios de Emergencia, Jackie Bray, expresó: «El clima en julio abarcó toda la gama, desde el calor extremo hasta el viento dañino con múltiples tornados, pasando por la lluvia excesiva y las inundaciones asociadas. Bajo la dirección de la gobernadora Hochul, las agencias estatales estuvieron allí para ayudar a nuestros socios del gobierno local a responder a las comunidades necesitadas. Nuestro equipo se compromete a trabajar para garantizar que los afectados puedan acceder a los fondos federales de recuperación que merecen».

Antes de la tormenta, la gobernadora Hochul ordenó a las agencias estatales que prepararan los recursos de respuesta a emergencias y se mantuvieran en comunicación en tiempo real con los gobiernos locales, para monitorear los impactos climáticos y responder a las solicitudes de asistencia. Después de las tormentas, la gobernadora Kathy Hochul anunció hasta \$11 millones en asistencia de emergencia para los propietarios de viviendas y municipios elegibles en siete condados afectados por una serie de eventos climáticos severos del 10 al 16 de julio.

Acerca de la División Estatal de Seguridad Nacional y Servicios de Emergencia
La División de Seguridad Nacional y Servicios de Emergencia proporciona liderazgo, coordinación y apoyo a los esfuerzos para prevenir, proteger, prepararse, responder y recuperarse del terrorismo y otros desastres naturales y provocados por el hombre, amenazas, incendios y otras emergencias. Para obtener más información, visite la página de Facebook del DHSES, siga a @NYSDHSES en Twitter e Instagram, o visite [dhSES.ny.gov](https://www.dhSES.ny.gov).

###

Noticias adicionales disponibles en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418
Regístrese para recibir información actualizada de la Oficina de la Gobernadora
en: ny.gov/signup | Envíe NEW YORK por mensaje de texto al 81336

[CANCELAR SUSCRIPCIÓN](#)